
①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

1

３月定例会において附帯決議が採択されたが、本来
は予算決算委員会で附帯決議についてきちんと議
論・審査をすべきではなかったか。

今後は基本的にそのような対応をしていく。

● ①

-

附帯決議

2

市民からの外部評価を得ることが大切と考えるが、今
期において市民意識調査を実施する予定があるの
か。

議会改革委員長へお伝えする。

● ①

議会改革特別委
員会

市民意識調査

3

鳳来総合支所建設に際しての総事業費は。 関わる全ての事業についての総額は示されておりま
せん。

○ ②

-

鳳来総合支所

4

鳳来総合支所跡地の活用方法については。 跡地の活用については、跡地活用の検討委員会で
対応を考えていただいている最中です。

○ ①

-

鳳来総合支所

5

給食センターの総事業費は？ 広報ほのかでは概算の事業費が示されている。

○ ①

-

共同調理場

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：舟着 地区
開催日時：令和４年１０月４日（火）　午後７時００分　～　午後８時３０分
開催場所：鳥原児童館　２階　遊戯室
担当議員：６名（滝川健司、長田共永、村田康助、佐宗龍俊、竹下修平、カークランド陽子）
参加人数：男性１５名、女性２名　　計１７名

対応
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 備考



①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

6

山村都市交流拠点施設はどこにあって、なぜ規約を
変更するのか。

設楽ダムのダムサイトに隣接する場所に建設を予定
しており、今まで東三河広域連合の所管施設としてな
かったものを整備していくために規約へ追加する必
要がある。

○ ①

-

山村都市
交流拠点施設

7

学校給食共同調理場についての請願が不採択と
なったのはなぜか。

いずれかの採決が過半数を超えなければ、不採択と
なる。先例集にも記載があり、議会は過半の法則に従
う。 ● ①

-

採決

8

共同調理場の例を見ると、市の予算の使い方は物価
高騰に耐えられるような計画になっていないのではな
いか。

3月定例会の附帯決議の内容も含め、引き続き議会
での慎重な審議を進めていく。

○ ①

-

共同調理場

9

共同調理場について、議会のチェック機能とこれまで
の議決をどのように考えているのか。

共同調理場の具体的な事業予算はまだ示されていな
いため、今後議案として上程されてきたタイミングで
しっかりとチェック機能を果たしていく。 ○ ①

-

共同調理場

10

ゴミ焼却施設の建設取り扱いについて、議会へ何か
しら報告等があったのか。

現在よりも更に広域化する計画もあるとは聞いている
が、まだ具体的に進んではおらず、情報もそれ以上
は入っていません。 ○ ①

-

クリーン
センター

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書
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開催場所：鳥原児童館　２階　遊戯室
担当議員：６名（滝川健司、長田共永、村田康助、佐宗龍俊、竹下修平、カークランド陽子）
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①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

11

鳥原区の最終処分場の今後の取り扱いについては。 現時点で具体的な報告は得ておりませんが、議会で
も情報収集に努め、状況を把握して皆様にお伝えし
ていきたい。 ○ ②

厚生文教委員会

最終処分場

12

新城市の人口減少に対する対策は。 令和5年度の政策予算要望が議会として一つの全議
員によって一致した対策です。

○ ①

-

人口対策

13

市内学校のトイレ洋式化について、今後の進捗予定
は。

全ての学校の洋式化を引き続き進め、一部和式を残
すような考えで進んでおります。

○ ①

-

トイレ洋式化

14

総合計画とコミュニティ計画の結びつきを意識しなが
ら計画を見直していくべきではないか。

そのような考え方で進んでおり、今後も各種計画間の
齟齬が起きないように対応をしていっていただきた
い。 ○ ①

-

計画

15

若い人が市議会議員になっていく土壌作りはできな
いか。

ハードルが高い状況もあるが、若い人がチャレンジし
やすいような支援や取り組みは充実させていきたい。

○ ①

-

選挙

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：舟着 地区
開催日時：令和４年１０月４日（火）　午後７時００分　～　午後８時３０分
開催場所：鳥原児童館　２階　遊戯室
担当議員：６名（滝川健司、長田共永、村田康助、佐宗龍俊、竹下修平、カークランド陽子）
参加人数：男性１５名、女性２名　　計１７名

報告期限：～１０月１７日（月）正午
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16

新城市の魅力発信に力を入れて、外から来たいと思
えるような取り組みを推進していただきたい。

要望として受け止めさせていただきます。

○ ②

-

魅力発信

17

大河ドラマ「どうする家康」のＰＲ活動に注力していた
だきたいが、現在の市の取り組み状況を教えて欲し
い。

市と商工会、観光協会、他自治体とも連携を図りなが
らＰＲに努めています。

○ ①

-

観光

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの
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